

Co-mouvements entre marchés boursiers de la sadc avant et pendant la covid-19

Diomandé Lancine

Département d'Economie – Université Jean Lorougnon Guede – Daloa, Côte-d'Ivoire.

diomandelancine2010@yahoo.fr

Résumé :

Ce papier analyse par l'approche de la cohérence en ondelette, la nature des co-mouvements entre les marchés boursiers de la SADC avant et pendant la Covid 19; en vue de mettre en évidence les opportunités de diversification exploitables dans la région. Les résultats ont permis de révéler que les opportunités de diversification exploitables varient dans le temps. Avant l'avènement de la pandémie, celles-ci se situent pour la plupart des couples, à court et moyen terme (échelle 0 à 32). Depuis l'avènement de la pandémie, les opportunités de diversification exploitables se situent pour la plupart des couples à long terme (échelle 32 à 128). Par ailleurs, la différence de phase indique que, la pandémie de Covid 19 a des effets significatifs sur les relations d'influence entre la plupart des couples de marchés.

Mots-Clés: Marchés boursiers - SADC - Analyse en ondelette - Co mouvements- Opportunités de diversification

JEL Classification: C40, E32

Abstract:

This paper analyzes through the wavelet coherence approach, the nature of co-movements between SADC stock markets before and during Covid 19, to highlight exploitable diversification opportunities in the region. Our results revealed that exploitable diversification opportunities vary over time. Before the onset of the pandemic, these are for most couples, in the short and medium term (scale 0 to 32). Since the advent of the pandemic, the opportunities for diversification that can be exploited are for most couples in the long term (scale 32 to 128). Moreover, the phase difference indicates that the Covid 19 pandemic has significant effects on the relationships of influence between most market pairs.

Key-words: Stock Markets – SADC - Wavelet analysis - Co mouvements- Diversification opportunities

JEL Classification: C40, E32.
